

# Le jeu comme outil de médiation sociale

DL 27 Août 2015



Le développement social local passe aussi par les jeux de société ou la construction de jeux en bois comme le Molky, pratiqué à deux reprises cet été au pied des immeubles du quartier de Livron. Photo DR

L'association de prévention spécialisée "Passage" accompagne des jeunes âgés de 11 à 21 ans. Elle construit une forme d'action éducative menée dans le milieu de vie des jeunes et des familles en difficulté ou en rupture avec leur milieu social.

L'action de développement social local s'inscrit dans la mission de prévention spécialisée que l'association met en oeuvre sur Annemasse suite aux observations et à la lecture du territoire réalisées par les professionnels. Elle permet une présence de l'équipe au sein du quartier en fin de journée et de soirée.

Dans ce cadre, cet été, l'équipe de prévention spécialisée du quartier du Perrier a proposé une action de

développement social local à destination des habitants du Livron durant tous les jeudis de 18 heures à 20h30.

## Faciliter les liens entre les jeunes

Cette action a consisté à utiliser le jeu comme outil de médiation car il permet de vivre une expérience commune avec un public mixte de différents âges et de différents milieux. Il permet aussi d'avoir un support ludique, convivial pour entrer en relation avec des jeunes et facilite ainsi la relation. Il est également facilitateur à faire évoluer les expressions et attitudes du jeune vers un mode plus contrôlé, plus organisé. Le jeu de part ses règles pose un cadre.

L'animation sur le quartier du Livron a permis de créer un temps d'animation extérieur afin de faciliter les liens entre les jeunes, familles et habitants de ce quartier. L'équipe éducative a pu aller à la rencontre du public adolescent et des familles sur leur lieu de vie.

L'équipe a aussi proposé à deux reprises la construction de jeux en bois nommé le "Molky". Les règles du jeu sont simples ce qui permet de jouer rapidement. Les jeunes ont participé à l'élaboration et la construction du jeu. Cet atelier a permis de susciter la curiosité et de donner envie aux jeunes d'avoir la satisfaction du travail accompli en garantissant un rendu beau et valorisant pour soi.

S.Pe.